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保特如能在18日的男子4×100米決賽勇
奪金牌，將可追平美國傳奇巨星劉易

斯保持的8枚世錦賽金牌紀錄。對此，
「飛人」嚴肅地說：「我並不在乎追平
這樣的紀錄，我只想用盡全力去爭取
更多金牌。而且，我現在的主要目
標是保持良好狀態，不受傷病困
擾，從而能夠衛冕里約奧運會100
米、200米項目。」

衝線前減速免受傷

保特續透露，在200米的決賽中，跑過150米時，發現
對手都被甩在後面，為了確保不受傷，故他放慢了
速度。他說：「我不得不面對一個事實，就是我的
年齡越來越大。所以在比賽中，我必須試 不讓自

己受傷。」保特隊友威爾以19秒79獲得銀牌，而美國選手米
切爾則以20秒04的成績摘銅。

對於26歲的保特來說，200米是其最鍾愛的項目，他坦言在200米決賽前仍會緊張，
因為這對他有 特殊的意義：「100米項目是給觀眾和支持我的人看，是為了『做

騷』，但是對我個人而言，我更看重捍衛在200米項目上的地位。」

獲贈「閃電」照片

在賽後記者會上，當主持人說為保特準備了特別的禮物時，該名
牙買加選手睜大了好奇的眼睛，驚奇地問：「是車嗎？」與車

相比，這份禮物顯得沒有那麼貴重，但卻有 特殊意義，
這就是百米飛人大戰時，賽場內記者拍攝的「閃電下的

保特」的照片。保特仔細地凝視 照片中的自己和
天空中的閃電，不禁豎起大拇指來，主動和拍攝

照片的記者合影留念。 ■新華社

國際田聯秘
書長加瑞爾17日表
示，對於正在莫斯科
舉行的田徑世錦賽上座率
感到滿意，認為組委會組織
工作非常出色。數天前，國際田
聯主席迪亞克批評看台觀眾稀
疏，主要是組織者的宣傳工作不
到位造成。
今屆世錦賽上座率低成為不少

媒體關注的焦點之一，加瑞爾對
此表示，世錦賽開始的前幾天，上座率略顯不足，但
從13日開始，觀眾觀賽熱情逐漸高漲，就目前的統計數據
看，平均上座率在一半左右。他說，至於看台上的空座，有
將近2千個座位是專門為參加比賽的運動員和教練員等預
留，但顯然不是所有運動員都有空到看台上欣賞比賽。

料吸引50萬人入場
加瑞爾當天說，預計今屆世錦賽將吸引約50萬觀眾到現

場看比賽，他說：「這絕對是一個夢幻般的數字，並不是
每一項運動都能獲得如此多的關注。」盧日尼基體育場
是一個具有光榮歷史的體育場，為籌備今屆世錦賽，
該體育場的可容納觀眾人數從原先的7.5萬人縮減至約
5萬人。
加瑞爾強調，最終的統計數據要等到比賽結束才

能得出，總體來看，國際田聯對已經取得的成績感
到滿意。他說：「我認為，我們可以祝賀莫斯科很
好地完成世錦賽組織工作，比賽、住宿、交通基
礎設施和其他各項條件都處於很高的水
準。」 ■新華社

中國女網一姐李娜在17日的辛辛

那提賽女單準決賽中，以直落2盤

5:7不敵世界一姐莎蓮娜威廉絲(細

威)，無緣決賽，宣告衛冕失敗。男

單方面，西班牙球手拿度在4強賽

中以7:5和7:6的盤數力克捷克名將

貝迪治，闖入決賽。

李娜此前曾與細威交手8次，但

僅取勝1場。首盤，李娜一度以5:4

反超細威，但關鍵時刻出現發球雙

錯誤，失掉寶貴的盤點，結果細威

抓住機會連下兩城，以7:5先拿首

盤。第2盤的過程如出一轍，李娜

在2:4落後的情況下再次取得5:4領

先，不過細威再次上演逆轉好戲，

以7:5終結比賽。

驚險贏下比賽，細威異常興奮

說：「能夠闖進決賽我感覺很興

奮，每當落後時，我都會對自己說

只需要盡力去打，努力去打就可

以。」首次躋身辛辛那提賽決賽的

細威，將與2號種子、白俄羅斯球

手阿薩蘭卡爭冠，後者以4:6、6:2

和6:3的盤數反勝塞爾維亞球手贊高

域晉級。

拿度決戰美國「長人」

另外，拿度在4強擊敗貝迪治

後，硬地賽場上取得14場連勝，今

年與世界排名前10位的球手交手16

次，勝出15場，展現出超強的攻擊

能力。拿度賽後說：「今天的比

賽，我在正、反手擊球方面都打得

很主動，今天我面對的是一個非常

優秀的對手，他打得很棒，我對這

一切感到很高興。」而貝迪治則延

續對拿度不勝的宿命，二人最近14

次交手，貝迪治全部落敗，並僅拿

下2盤。

拿度在決賽將面對東道主的美國

球手伊士拿，這名「長人」在另一

場準決賽中，以6:7、7:6和6:3反勝

阿根廷球手迪樸祖。　 ■新華社

香 港 文 匯 報 訊

（記者 潘志南）或許
受到去年「黑工」
史畢斯事件影響，
足總今季對在外國
成長的香港球員註
冊格外謹慎，甚至
有點過了頭，早前
就曾要求太陽飛馬
和公民為上屆已在
甲組上陣的林家亮
和施志浩註冊時，
必須持有入境處證
明方可，公民會長
貝鈞奇對此大為不
滿，認為足總多此
一舉。
太陽飛馬和公民

早前分別為前南區前鋒林家亮和施志浩辦理註冊，本以為
已有上陣紀錄和轉會紙便可，但足總要求2間球會需為該2
名球員到入境處取得認可工作證明信，方可為他們註冊。

施志浩上季獲確認本地身份

公民會長貝鈞奇表示，施志浩上屆已為公民上陣，今次
再度註冊，質疑是否有必要去入境處取得認可工作證明
信，而且在去年8月中，足總以信件回覆確認施志浩已成
為本地球員，貝鈞奇直指足總多此一舉。至於太陽飛馬向
足總提交入境處的證明文件時，因信件中沒有寫明林家亮
的名字而遭打回頭。

香港文匯報訊 (記者

郭正謙) 有意突破中游命
運的標準流浪，增兵行
動仍然繼續，回歸港甲
的流浪新帥列卡度表示
球隊攻力仍有增強必
要，計劃羅致前南華射
手T史高斯，增強球隊爭
標本錢。
流浪前日友賽屯門落

敗，暴露出球隊攻力不
足的缺點，主帥列卡度
表示有意將曾 力南華
的巴西中鋒T史高斯收歸
陣中：「球隊前線確有增強的必要，我們正與T史高斯聯絡當中，不過目前
球隊外援名額已滿，待稍後李鍵歸化為本地球員後便可成事。」除舊將盧
斯安奴及美路史拿域獲得留 外，流浪新援尚有基遜、杜馬士及馬基斯，
此外還有上季 力屯門的丹尼爾，球隊稍後亦會到泰國集訓，希望在開季
前提升狀態。
另外，為進一步提升球隊競爭力，流浪會長莫耀強正尋找適合地方建立

球隊基地，供球員健身休息。

港欖U19亞青賽屈居亞軍
香港文匯報訊 (記者 潘志南) 香港男子19歲以下代表隊日前在高

雄力挫東道主中華台北34:31，在亞洲青少年欖球錦標賽獲得亞
軍。另外，港隊受惠於主辦城市的身份，首次獲得「IRB世界青
年欖球盃」參賽資格，明年4月將於香港足球會與美國、加拿
大、東加以及南美洲、非洲和歐洲各一支外圍賽優勝球隊爭標。

傅家俊歐巡賽第3站飲恨
香港文匯報訊 (記者 蔡明亮) 香港桌球手傅家俊周六在英國唐卡

士打舉行的2013年歐洲球員巡迴賽第3站(ET3)決賽，雖然曾打出
一桿破百，但最後仍以總局數3:4不敵禾頓，屈居亞軍。而國家隊
的丁俊暉則在準決賽以總局數3:4敗在傅家俊手上，4強出局。

柏臣斯中文自稱「高富帥」
香港文匯報訊 (記者 蔡

明亮) NBA美籍華裔球員林
書豪昨日繼續在台灣主持
籃球訓練營，其火箭隊
友、被網民一致形容為
「高富帥」的前鋒柏臣斯也
獲邀請出席，二人在台北
指導中小學生球技之餘，
柏臣斯更入鄉隨俗，用中
文說自己的「高富帥」外
號大搞氣氛，逗得現場球
迷一陣歡笑。

南京亞青
會跳水比賽
17日展開爭
奪，在男子
3米板的比
賽中，香港
小將張天乙
摘得一面銅
牌，為香港
隊在今屆賽
事開齋，而
國家隊2位
小將發揮穩
定，最終包

攬冠、亞軍。在女子十米台的比賽中，國家隊小將鄭琪發揮失常，僅
獲第3，最終冠、亞軍分別被朝鮮和馬來西亞選手獲得。
國家隊的鄭植群和黃博文在男子3米板的比賽一路領先，最終以巨大

優勢分獲冠、亞軍，而張天乙則力壓眾多好手獲得第3，這也讓前來頒
獎的亞奧理事會副主席、港協暨奧委會會長霍震霆異常開心，他說：
「能夠升起一面區旗，讓我們很鼓舞，小伙子表現不錯，反過來我覺得
跳水可以發展起來嘛。」

霍震霆頒獎 郭晶晶高興

事實上，這已不是霍震霆首次現身跳水比賽頒獎現場。北京奧運會
上，霍震霆給郭晶晶頒獎的畫面讓人記憶猶新，此次再度來到跳水頒
獎現場，郭晶晶依舊是繞不開的話題。霍震霆續說：「她現在有另外
一個任務了，我剛打電話給她，說我來給跳水頒獎，她很關心，也為
香港拿到獎牌高興。」 ■新華社

體壇連線

李娜不敵細威衛冕失敗
港隊跳水摘銅

亞青會開齋

流浪擬邀T史高斯加盟

■張天乙(左3)在男子3米板跳水摘銅，霍震霆(右3)負責

頒獎。 新華社

■T史高斯有望重返港甲聯賽。 資料圖片

■貝鈞奇出示文件力證足總去年已

確認施志浩為本地球員。

香港文匯報記者潘志南 攝
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■林書豪(右)與柏臣斯(左)教導學員

基本動作。 中央社

看淡世錦賽8金紀錄 莫斯科盧日尼基體育場17日晚再次因牙買加「閃電」而沸騰，保特輕鬆以19

秒66的今年世界最好成績衝過終點，毫無懸念地將今屆田徑世錦賽男子200米

項目金牌收入囊中，連奪09、11和13年3屆世錦賽200米跑金牌。賽後「飛人」

表示不在乎追平美國名宿劉易斯保持的8枚世錦賽金牌紀錄，希望可保持佳態至

3年後的里約熱內盧奧運會，成功衛冕100米和200米項目。
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■保特慶祝動作多多。 法新社

■保特連贏3屆

世錦賽200米跑

金牌。 法新社

■保特對「閃電」照片讚不

絕口。 法新社

■保特(左2)在衝線前

已減速收步。 法新社

■李娜連輸2盤5:7出

局。 美聯社


